

# Rollerfahrer erlag seinen schweren Verletzungen

**VERKEHRSUNFALL** Ein 56-jähriger Wackersdorfer nahm einer Audifahrerin auf der Schwandorfer Südtangente die Vorfahrt

**SCHWANDORF.** Am Dienstagabend gegen 21 Uhr wollte ein 56-jähriger Wackersdorfer mit seinem Roller der Marke Yamaha von der Staatsstraße 2145 her kommend nach links in die Südtangente einbiegen. Dabei übersah er vermutlich einen bevorrechtigten Audi, mit dem eine 18-jährige Schwandorferin auf der Südtangente

unterwegs war. Wie die Polizei gestern mitteilte, stießen die beiden Fahrzeuge noch im Kreuzungsbe- reich zusammen. Der 56-jährige Rol- lerfahrer wurde zu Boden geschleu- dert und schwer verletzt.

Die sofort verständigten Rettungs- sanitäter versuchten, den Mann zu re- animieren, doch blieben die Bemü-

hungen ohne Erfolg. Der Rollerfahrer erlag noch am Unfallort seinen schweren Verletzungen. Die 18-jähri- ge Audifahrerin stand nach dem Un- fall unter Schock und wurde ins Krankenhaus Schwandorf gebracht.

Die Staatsanwaltschaft Amberg hat angeordnet, dass zur Klärung der Unfallursache ein Gutachter hinzuge-

zogen werden muss. Die Feuerwehr der Stadt Schwandorf hatte die Unfall- stelle ausgeleuchtet und den Verkehr weiträumig umgeleitet. Die Verkehrs- sperrungen wurden erst um 0.35 Uhr wieder aufgehoben.

Bei dem Verkehrsunfall entstand ein Sachschaden in Höhe von rund 4500 Euro.